

Alors la petite tête blonde que vous voyez là sur les photos, c'est moi, Léa. J'ai célébré mes 21 ans sur l'île de Biri. Qui dit anniversaire dit karaoke aux Philippines! Je suis d'origine anglaise. Je suis née en Angleterre et j'ai ensuite vécu 15 ans en France, en Charente-Maritime à La Rochelle (#charentaise). J'ai obtenu ma licence économie-gestion spécialité Marketing dans la belle ville de Bordeaux. Bon, maintenant passons aux choses sérieuses.

Qu'est-ce que je suis venue faire aux Philippines à l'autre bout du monde? Il ne faut pas croire qu'ici à Biri c'est que de la bronzette sous les cocotiers. C'est pas facile de sauter le pas et de s'envoler seule pour atterrir dans un endroit inconnu à plus de 10 000 kms de chez soi.

Je suis en service civique avec les Oursins*-Delepine. J'ai choisi de partir avec cette association car c'est à travers la ludothérapie principalement qu'elle parvient à son objectif final; l'épanouissement de l'enfant. C'est d'ailleurs cette association qui a créé la première ludothèque au monde destinée aux enfants des rues et des bidonvilles à Manille en 2000. Depuis petite, j'ai toujours rêvé de faire une mission humanitaire avec les enfants pour plusieurs raisons: ce désir de voyager afin de m'imprégner d'une nouvelle culture, loin des idéaux occidentaux, dans un nouveau climat, avec des coutumes différentes mais surtout par dessus tout me rendre utile auprès de ceux qui sont dans besoin. Cela fait maintenant deux mois que j'ai commencé ma mission d'appui à l'animation sur l'île de Biri. Je suis aussi chargée de la communication de l'association. Je me sens déjà grandie, humainement parlant. J'ai découvert des facettes de moi même que j'ignorais. J'ai rencontré des personnes qui n'ont rien à part quelques kilos de riz et qui pourtant, sont les plus riches en qualités humaines. Me coucher le soir en ayant la certitude d'avoir apporté un peu de bonne humeur et de bonheur aux enfants me rappelle à chaque fois le but de ma mission. Mon but n'est pas de changer le monde mais de nourrir le quotidien des enfants avec quelques notes de joie et de laisser une petite trace de positivité et d'espoir dans leur cœur.

Un simple souri

GB So the blondie girl you can see in the pictures, that's me, Lea. I celebrated my 21st birthday the Filipino way on Biri Island. Who says birthday in the Philippines says karaoke!

I was born in England and I have been living in France for over 15 years, in Charente-Maritime, next to La Rochelle. I recently graduated from the University of Bordeaux with a Business & Administration degree. Now, let's dive into the core subject.

Why did I come here in the Philippines on the other side of the world - far from everything I have always known? Don't think that living an island life is all about sun bathing & drinking coconut milk under palmtrees. It's not an easy decision to make; leaving and flying away to an unknown place 10 000 kms away from home.

I decided to undertake this humanitarian mission with the foundation the Oursins*-Delepine. I chose this foundation as it's throughout the use of play therapy that they achieve their final goal: the child's fulfillment and personal blossoming. In fact, this foundation created the first games library in the world for the children of the streets and slums, in Manila in 2000.

Ever since I was little, it had always been a dream of mine to do a humanitarian mission with children for several reasons: this desire to travel to immerse myself in a different culture, far from

Western ideals, in a new climate, with different traditions but above all; to make myself useful to people who really need help. It has now been 2 months since I started my mission on Biri Island as a children's activity leader. I am also in charge of the foundation's communication campaigns.

I feel that I have grown already, humanly speaking. I have discovered sides of myself that I ignored until now. I have met heartfelt people who have nothing apart from a few bags of rice and yet, are the richest in human qualities. Going to bed at night with the certainty of having brought a little happiness in the children's day always reminds me of the purpose of my mission.

My goal is not to change the world but to nourish children's daily life paced with a few notes of joy and to leave a small footprint of positivity and hope in their hearts.

A smile is the greatest gift you can ever give to another person so let's walk hand in hand towards the journey of making the world a better place tomorrow.